

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

26 de abril de 2023

Región Mesoamérica



Puerto Rico

La obra de la Iglesia del Nazareno inició oficialmente en 1944. Durante más de 400 años, Puerto Rico fue una colonia española con influencias de la inmigración francesa, africana, irlandesa, alemana y china que llegaba al archipiélago de islas. En 1898, el país entabló una relación más fuerte con Estados Unidos, luego de la Guerra Hispanoamericana. Puerto Rico se considera un territorio de Estados Unidos bajo un acuerdo de Estado Libre Asociado, en el cual el presidente de Estados Unidos es el jefe de estado y el territorio es administrado por un gobernador electo. Los puertorriqueños son ciudadanos de Estados Unidos desde 1917. Es un acuerdo único para la diversidad de habitantes de Puerto Rico. Con creciente regularidad, poderosos huracanes asolan las islas y desplazan a la gente de sus hogares. En vista de esta situación, la Iglesia del Nazareno es un refugio, un lugar donde se comparte el amor de Dios y de Su gente, y se construye una comunidad. Somos un lugar de amparo, cuidado y pertenencia.



3,825 miembros



55 iglesias organizadas;
1 iglesia por organizar



67 ministros licenciados y
73 ministros ordenados en
2 distritos

ORACIONES



- Oremos para que Dios siga llamando a nuevos obreros a los ministerios de las iglesias en crecimiento en Puerto Rico, y que siga alcanzando familias jóvenes, jóvenes y niños para Cristo.
- Oremos por la ayuda de Dios en la búsqueda por plantar iglesias en el pueblo de Utuado y en San Sebastián, Florida, así como en otros lugares donde Él está abriendo puertas de oportunidad para el ministerio y las misiones.
- Oremos para que Dios provea los diversos recursos necesarios para el Proyecto Génesis en Mayagüez, en el Distrito Oeste de Puerto Rico.
- Oremos para que Dios provea misericordiosamente para los pastores y sus familias, los dirija en sus ministerios y renueve sus fuerzas a medida que derraman sus vidas para Su gloria en Puerto Rico.

ALABANZAS



- Sigamos alabando a Dios en la Región Mesoamérica por la ayuda que se envió al distrito en septiembre de 2022, cuando el huracán Fiona azotó la isla y devastó áreas extensas. Los Ministerios Nazarenos de Respuesta a Desastres, en conjunto con el distrito, brindaron ayuda a cientos de familias afectadas. La ayuda distribuida a través de nuestras iglesias locales brindó a las comunidades al mensaje del amor de Dios y la comprensión de nuestro amor por ellas.
- Demos gracias a Dios y a Misiones Nazarenas Internacionales por los fondos de Alabastro recibidos, pues nos permitieron adquirir un edificio para la Iglesia del Nazareno en Manatí.
- Demos gracias a Dios por Su fidelidad y amor por nuestros dos distritos en Puerto Rico.



La iglesia de Puerto Rico celebra Semana Santa con 11 nuevos bautizados.

La Iglesia del Nazareno en Aguadilla, Puerto Rico, llevó a cabo una celebración muy especial durante la Semana Santa, que incluyó dos servicios especiales y el bautismo de 11 personas.

El pastor de la iglesia, Óscar Rivera, dijo que la celebración fue doblemente especial, ya que eran las primeras reuniones en más de dos años. Con el relajamiento de las restricciones por COVID-19, tales como el distanciamiento físico y el límite en la cantidad de personas a las que se les permitía reunirse, la iglesia pudo realizar estas celebraciones con un mayor número de personas.

En el primer servicio, que se celebró el Viernes Santo, más de 190 personas acudieron para conmemorar la crucifixión de Jesús. El segundo servicio tuvo lugar el Domingo de Resurrección, donde más de 180 personas celebraron la resurrección de Jesús.



La celebración incluyó cantos de alabanza, una representación escénica, testimonios de miembros de la iglesia, el bautismo de 11 personas y la Sagrada Comunión. También hubo un sermón sobre las palabras de Jesús: "Todo está cumplido".

"El santuario estaba lleno", comenta el pastor Rivera, "ya que tanto miembros de la iglesia como visitantes asistieron a la celebración, muchos de ellos por primera vez".

"Todos los que asistimos pudimos sentir en nuestro espíritu la presencia del Dios Altísimo y de su Espíritu Santo", comentó el pastor Rivera. "El ambiente era de alegría, y debido al gran amor de Dios para salvar al mundo, las lágrimas corrían por los rostros de muchos, mientras las personas levantaban sus manos al cielo en una alabanza espontánea y exclamaban en voz alta: '¡Aleluya, gloria a Dios!'"





Uno de los momentos más hermosos del servicio fue cuando los 11 miembros recién bautizados fueron presentados en el santuario: atravesaron la puerta principal y caminaron por el pasillo central hacia el púlpito, vestidos con túnicas blancas de lino. El pastor presentó a los nuevos hermanos y hermanas en Cristo, cada uno por su nombre, mientras la congregación se ponía de pie y los recibía con aplausos y expresiones de alegría y alabanza a Dios. Fue muy especial que el pastor Rivera mencionara entre los nombres los de sus dos hijos, que también fueron bautizados.

"Aunque recibir a estos hermanos y hermanas en la iglesia fue una simple celebración, no pudimos evitar recordar lo similar que será en ese glorioso día cuando nuestro Salvador y Rey regrese y celebremos la cena de las bodas del Cordero". dijo el pastor Rivera.

La superintendente del Distrito Oeste de Puerto Rico, Marta González, comentó que el joven pastor Rivera, de Nicaragua, fue pastor en Miami antes de trasladarse a Puerto Rico. Ha trabajado arduamente a lo largo de los años, construyendo el ministerio en su comunidad.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir de alguna manera en las misiones? Haga [clic aquí](#) para obtener más información sobre oportunidades actuales.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO